



自分の手で作る喜びを

12月11日、周東勤労青少年ホームで、ものづくり教室が開催されました。おうちパン講座と本草ストラップづくり、ステンシルバッグづくりの3つの講座が行われ、各々がオリジナルの作品を作成しました。参加者は普段の生活ではなかなか体験することのないものづくりに触れ、楽しい年末の一日となりました。



寒空の中、全力で！

12月4日、岩国高校広瀬分校グラウンドをスタートとし、広瀬商店街周辺をコースにした錦町内小中学校持久走大会が開催されました。この大会は錦千守会、やましろ商工会青年部、にしき安全パトロール隊などたくさんの地域の人に支えられて行われ、3校の児童生徒は沿道の温かい声援を受けながら全力で走りました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



地域の子育ての輪を広げる

12月9日、玖珂中央コミュニティセンターで、お母さん交流会のクリスマス会が開催されました。子育ての輪を広げるため、母子保健推進協議会玖珂支部が主催した会で、アンパンマン劇場や紙芝居、ハンドベルの生演奏が行われ、大人も子供も楽しい時間を過ごすことができました。



元気いっぱい サッカー教室！

12月14日、美和町のさかうえこども園で、スポーツ巡回ネットワーク事業のコーチによるサッカー教室が開催されました。子供たちは寒さに負けずサッカーボールを追いかけて満面の笑顔で体を動かしていました。同日には周東町出身のシンガーソングライターの楓子さんのミニコンサートもあり、楽しいひとときを過ごしました。



そば作りの集大成

12月18日・19日の2日間、美川ムーバレーで、「第20回おいしいそば作りに挑戦」が開催され、56人が参加しました。8月の種まき、10月の刈り取り、11月の脱穀を経て、集大成のそば打ちとなりました。慣れないそば打ちに四苦八苦でしたが、売り物のようなそばを持って帰ることができ、大喜びの一日となりました。



サンタさん、やっと会えたね！

12月17日、ほんごう保育園でクリスマスパーティーが行われました。大きなプレゼントの袋を持ったサンタクロースを見つくと園児たちは大歓声を上げ、一緒に踊ったりマジックショーをしたりと大盛り上がりでした。1人ずつプレゼントを受け取り、満面の笑みでサンタと記念撮影をしました。



引き込まれるミニチュアアートの世界

12月18日～1月8日まで、本家松がねでミニチュアアート作家・島木英文さんのミニチュアハウスと新春を彩る花木の展示が開催されました。宇野千代生家などをモチーフにした作品には遠近法が用いられており、見る角度でさまざまな表情を見せるミニチュアの世界を訪れた人は引き込まれていました。



小さなサンタさんを作ったよ

12月18日・25日、ミクロ生物館でクリスマス講座が開催されました。冬の海の幸を育むミクロ生物を顕微鏡で観察した後、サンタみくろん作りにチャレンジしました。樹脂粘土を鍋のお湯にくぐらせて柔らかくした後、成型し、帽子をかぶせると、一つ一つ表情や形の違う小さなかawaiiサンタがたくさんできました。